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Présidente Ghislaine Charton 
 5 plan Lucien Coutaud 
30000 Nîmes  
0670027063 
departement30-presidence@ffvelo.fr 

 

REUNION CODEP30 du 30 OCTOBRE 2024 

A 14 HEURES à LASALLE 

 

Membres du comité présents : Mmes Ghislaine Charton, Andrée Hesse.  

Mrs : Antoine Bourg-Rius, Manu Honrubia, Robert Gaux, Jean-Claude Hesse. 

Membres du comité absents excusés : Michel Rivier, Daniel Hiernaut.  

Membres du comité absents non excusés : Francis Bousquet, Jean-Luc Malherbe. 

Invitées, Mmes Geneviève Honrubia, Marie-Claire Barthelemy. 

Invités Club Lasallois : Mme Carmen Ferrao-Gonzalez secrétaire.  

Mrs : René Floutier président, Denis Gonzalez trésorier. 

 

Avant de démarrer l’ordre du jour, la présidente remercie le club de Lasalle de 

nous recevoir, afin de préparer notamment la prochaine assemblée générale codep 

du 25 janvier 2025, qui se tiendra à la Filature à soie du Pont de Fer à Lasalle La 

présidente souhaite la bienvenue à tous.  

1/ Approbation du PV de la réunion du CODEP, du 24 mai 2024 à Marguerittes.  

Approuvé à l’unanimité  

Notre hôte devant s’absenter, Carmen et Denis le remplacent, l’ordre du jour est 

modifié.  

2/ Préparation AG CODEP 25 janvier 2025.  

• Elle se tiendra salle de la filature du pont de fer.  

• La plaquette est quasiment terminée, attente du mot de Mr le maire, et du 

président de Lassalle. 

• Accueil à 9 heures, pour émargement, début de l’AG à 9 h 30.  

• L’apéritif est prévu vers 12h30 et le restaurant 13h “Le Randonneur” rue 

principale Lasalle  

• Jean-Claude reprend le cahier des charges et souligne les différents besoins 

ainsi que qui fait quoi.  

• Pour information, les membres suivants annoncent ne pas se représenter pour la 

nouvelle olympiade : Ghislaine Charton, Andrée Hesse, Antoine Bourg-Rius, Manu 

Honrubia, Michel Rivier, Daniel Hiernaut, Jean-Claude Hesse.  

• A ce jour, aucune candidature pour créer un nouveau bureau.  
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• Pour les membres du CD qui souhaitent arriver la veille une réservation est 

possible le vendredi soir en demi-pension René Floutier se charge de contacter le 

gîte local et de le réserver  

3/ Bilan financier :  

• Celles-ci sont saines, et pas de grosses dépenses depuis la dernière réunion, Si 

ce n’est l’hébergement au mas de la Barque et la participation au séjour des 

féminines au lac du Salagou.  

4/ Bilan mai à vélo 2 mai  

• Par mesure de sécurité cette journée a été reportée pour cause de mauvais 

temps, au 29 juin. Très faible participation, 8 personnes, réparties sur 2 clubs. La 

journée a toutefois été très agréable, avec un parcours dans les Alpilles, et un 

pique-nique à la chapelle St Sixte à Eygalières.  

5/ Mas de la Barque 24 aout  

• Présence des membres du CODEP, et de Denis Vitiel élu fédéral qui représentait 

notre présidente fédérale Martine Cano, participation de 7 clubs gardois et de 78 

participants au total, le temps était au beau, à part le brouillard de début de 

matinée. Belle prestation. 

 6/ Séjour féminines au lac du Salagou du 23 au 27 septembre.  

• On note encore une fois de plus un manque de Participantes. 13 personnes, 

réparties sur 4 clubs. Le temps a été superbe sauf une matinée avec un peu de 

pluie. Bonne ambiance, hébergement et restauration forts agréables. Le CODEP a 

fourni une aide financière à chaque participante féminine de 50 €, soit un total de 

350 €.  

7/ Calendrier 2025  

• Ghislaine fait lecture du calendrier 2025 avec le peu d’informations reçues des 

clubs à ce jour.  

• Jean-Claude indique que certaines randonnées sont déjà inscrites sur le OIN.  

• Pour les retardataires pensez à valider vos sorties sur le site fédéral 

“Manifestations clubs” OU IRONS NOUS. 

8/ Nouveaux clubs affiliés dans le GARD,  

• Bienvenu à nos deux présidents Joffrey Benoit PUEGAUT BIKE Gravel Route, et 

Gerard Link CAVEYRAC BIKE Gravel Route VTT, longue vie à ces 2 clubs.  

• Un premier versement d’aide au démarrage a été réalisé pour le club de 

PUJEAUT, et sera effectué rapidement pour CAVEYRAC.  

9/ Gallician janvier 2025  

• Par manque de disponibilité des membres du CODEP. Celui -ci a pris la décision 

d’annuler cette journée. 

• A voir avec le nouveau bureau pour un report. 

 10/ stage animateurs 21 et 22 septembre  
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• Par manque de participations (2 seulement) le stage a été reporté à 2025, se 

rapprocher de Michel Laurent moniteur club de Cyclo Evasion St Hilaire de 

Brethmas pour valider une date au calendrier 2025. 

 Questions diverses René indique également ne plus recevoir la revue fédérale en 

tant que président, depuis quelques mois. Ghislaine va se renseigner.  

L’ordre du jour étant épuisé, pas de questions annoncées, la présidente lève la 

séance et remercie une nouvelle fois le club de LASALLE de nous avoir reçu pour 

cette réunion.  

 

 

Le Secrétaire  La Présidente  

 

 

 

 

 

Jean-Claude HESSE  Ghislaine CHARTON 


